## <u>Profession de foi – Naim Khan</u>

Je suis professeur des universités en physiologie animale depuis 1997.

Je suis, depuis certain temps, impliqué dans différentes activités de la Société de Physiologie.

Précédemment, j'ai été élu au CA de la Société de Physiologie et puis Secrétaire Général (2013-2016). Pendant cette période, j'ai fait le rapprochement de notre Société avec la Société de Nutrition (SFN) et initié la tradition de l'organisation d'une session conjointe au sein des Congrès annuels de la SFN.

J'ai été aussi, pendant 10 ans, membre du Conseil Scientifique et Responsable du groupe sectoriel « Nutrition/Digestion » de la Société.

J'ai été aussi président (physiologie) du Comité d'Organisation du P2T à Dijon en 2012.

J'ai été coordinateur d'un chapitre sur la « Digestion » et aussi contribué un chapitre sur l'immunophysiologie dans l'ouvrage « Physiologie Humaine » de Prof. Hervé Guénard.

J'ai toujours insisté sur l'interaction entre « l'enseignement » et la « recherche » dans cette discipline clé de l'ère post-génomique. Je suis, sans cesse, en discussion sur les réflexions pour élaborer les stratégies scientifiques de collaboration et de coopération avec différents pays, notamment avec les pays africains francophones. Je suis l'un des membres fondateurs de la Société Africaine de Physiologie et Physiopathologie en 2013 au Sénégal. J'ai collaboré, non seulement, avec un certain nombre de pays africains et asiatiques, mais aussi, j'ai été membre de comités scientifiques de congrès de physiologie au Pakistan, en Iran, en Inde, en Algérie, en Tunisie, au Maroc et au Bénin, etc.

Je suis chargé de publication des abstracts des Congrès annuels de la Société de Physiologie dans l'Acta Physiologica depuis 5 ans. Je joue également un rôle au niveau européen, par exemple, j'ai été impliqué dans l'organisation d'un atelier "Afrique" à Bologne (Italie) lors du Congrès FEPS en 2019. Encore une fois, nous organisons un atelier hybride FEPS-IUPS et une table ronde sur l'Afrique lors du prochain Congrès « Euro-physiologie » à Copenhague en septembre 2022.

J'ai également organisé, avec Dr Luc Penicaud, un Congrès Indo-Européen sur la physiologie à New Delhi en 2019.

Je suis actuellement mandaté par le président de la Société de Physiologie comme Responsable des Affaires Internationales et, ainsi, je représente la Société au sein de COFUSI et l'IUPS.

Je souhaiterai continuer à participer à l'épanouissement de la Société de Physiologie, c'est pourquoi, je dépose ma candidature au CA.

Cordialement Naim Khan